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我们以为督促孩子认真学习，孩子就能拥有的人生。

虽然身材不太好看，但起码脑袋富有，自律自信，事实是这样的吗？

只知道做题，会变得头脑僵硬，不知变通；只认得分数，会变成嫉妒成性；只知道五年三年模拟，会变
得精神空虚。

我们不缺有知识的学者，我们缺的是人格健全，丰满的人，他们即使处在人生谷底，依然不改其乐，甚
至能自娱自乐。

有句话说你的脸是你的模样，其实也可以说：你的身体就是你的模样，身体和，是生命的两面，尊重自
己的身体，就是尊重自己的。

一个连自己身体都管不好，甚至还要糟蹋的人，怎么可以相信他的之美？蔡元培说人格首在体育，运动
不是别的，少儿培训班，只是的操练。

柏拉图说：神给人进化的两种管道——教育和运动，教育，是人走出愚昧无知的管道，而运动，是人走
出平庸走向强大、突破自我的管道。
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《奇葩大会》曾经来过一位老师，讲有位学生觉得自己活不下去，他就带学生去喝酒，喝完酒就去工体
看球。他对学生说：“跟着骂。”

学生诉苦：“我不行。”



“有什么不行的，老师给你起个头。”

结果他们就骂了一个整场，出来后，学生对他说：“我从来没有感觉到自己这么痛快过。”

后来这个学生办了一张北京国安的联赛季票，逐渐摆脱了生活的不快。

这位老师总结：“体育场是治抑郁的。”

当你觉得生活欺骗了你，运动就是生活对你好的补偿。

无论你亲身沉浸在运动中，还是仅仅作为旁观者，在身体碰撞、忘情吼叫时，大脑产生多巴胺、xueqing
素、正shenshangxian素，这些神经递质的作用就是让人心情愉快、精神亢奋。

经过运动洗礼的人，才更能重拾对生活的信念，更有可能三观正当、心理健全。
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阿甘智力不如常人，但他有种特殊的运动天赋——跑步。

他为了躲避别人的追赶，跑进了大学校园，误闯橄榄球比赛，教练见他跑起来，正好把他收编进队里。

结果—，阿甘因此进了大学，成了学校里的橄榄球juxing。

不是说单凭运动才能就能进大学，但美国大学确实经常优待体育特长生，不论你的出身、收入、甚至智
力状况如何，运动杰出的人更容易在校园里成为闪闪发光的明星。

热爱运动者之所以与众不同，首先在于勇往直前的意志，像阿甘一样，只要一听到“跑”，即使前面是
刀山火海、豺狼menghu，能避开就避，不能避就闯过去！

其次是遵守规则的意识，每种比赛都有规则，每种规则都是liaokao，比赛就是带着liaokao跳舞，少儿培
训哪家好，谁越能适应liaokao，他越能舞出精彩。

后，运动能够帮助人深入，发现自己，你永远不知道自己的潜力在哪里，那就让身体告诉你。

运动的时候，聆听来自身体的声音，确定自己应该走向何方，释放更多潜力。

当你感到人生迷茫、生活无措的时候，如果还没得病，就去田径场跑两圈吧——没有什么事情，秦皇岛
开发区少儿培训，是跑两圈不能解决的。

如果有，那就再跑两圈。

内容来自网络，如有侵权请联系我们

教棋的目的：让学生走的更远

★  在美好的时光和国际象棋相遇  ★

在此之前，对国际象棋有概念的孩子恐怕并不多。有一些孩子对棋类的认识还停留在课本上学到的成语
“举棋不定”。棋类对孩子而言，像是一个平行的世界，听说过却未曾接触过。报了班，入了学，少儿



培训价格，就像来到了一个奇幻世界，有对弈之前的礼仪，有思考的乐趣，一下就被国际象棋给吸引住
了。许多孩子就是这样和国际象棋结缘的。

如果不是送孩子学棋，许多家长对国际象棋了解的也不是很多，国际象棋给人的感觉，不是每一个人都
能应付得来的，不是普通人能玩的，要特别有智慧才行。是一种高雅的益智项目。

国际象棋神奇的面纱正在逐渐被揭开。喜欢的人越来越多，愿意学棋的孩子也越来越多，会下棋的人也
越来越多，国际象棋正在从小众的概念中解放出来。国际象棋并不是高高在上的神物，它简单易学，对
启发孩子思维很有助益，棋类本身并没有属性，也没有高低贵贱之分，只要你喜欢，国际象棋的大门随
时为你敞开。

在这美好的时光里，国际象棋丰盈了你我的内心世界。

★  认识你们，老师很开心  ★

每一次迎接，都是全新的开始。每一次告别，都是泪水婆娑。有人这样形容老师带学生，就像一茬茬地
割韭菜；也有人形容老师就像像铁打的营盘，学生就是那流水的兵。

春去秋来，相遇离别，老师每年都在经历着这些。

不当老师的人，可能不能体会到老师那种“恨铁不成钢”的无奈，也体会不到老师看到学生一点小的成
绩就喜上眉梢的激动。

青出于蓝而胜于蓝，是所有热爱教学的老师普遍愿望。老师最看重的，是桃李满天下，而非一届不如一
届。

哪怕是一点点的成绩，老师也不会吝啬鼓励。

★  教棋的目的：让学生走的更远  ★

有一位老师曾感叹，“我要是能带出一两个学生能在世界杯拿到名次就值了。”

其实，我们也知道，真正能走职业道路的人凤毛麟角，一年也就那么二十几个人有这样的机会可以跻身
职业棋手之列。大多数学棋的人，或者继续求学，让国际象棋成为生活的点缀，作为兴趣爱好继续留着
；或者投身教育，为挖掘国际象棋人才而努力。

有人认为从事这个职业是很自然的事情，事实并非这么简单。就我所知的，从事于国际象棋教学行业的
老师，特别希望让喜欢下棋的孩子能把天赋变成成绩，在这一行有所作为。让天赋一般的孩子能够弥补
自身的不足，对孩子的学业、人生产生积极的影响。

因为每一个教棋的老师都清楚：学棋的孩子只有那么一小部分会走上职业棋手的道路，相当一部分孩子
学棋还是为提升自己的计算力、思维力、判断力、抗挫折力⋯⋯，从而在学习数学、语文等学科时更得
心应手。

这一点，正在受到越来越多家长的重视。确实，国际象棋可以成为素质教育的重要组成部分，对提升孩
子的成绩有帮助。

但这不是国际象棋的全部。

孩子心性单纯，喜好争输赢，很容易陷入局部的吃子中；大人则不然，也看重输赢，但懂得取舍，为了
大局，局部可以做一点忍让。在接触国际象棋的伊始，孩子的思维多是直线思维，大部分世界观里面只



有对立的概念，不晓得很多事情都是相对的。

有人说，国际象棋意境深远。确实如此，国际象棋的作用，远不止于提升孩子的成绩，还对人生的点点
滴滴会产生积极的影响。

教国际象棋，是为了让孩子走的更远。

理论走向实践，培养“神童三姐妹”

?自此，在华生的启发下，拉斯洛�波尔加阅读了大量文献，以及数百位在各行业中被认为是人才的案例
，后从这些人找到了一些走向成功的规律。

他发现，并不是天才和天赋造就了他们的非凡成就，而是坚韧不拔的好习惯，不断地追求与完善，帮助
他们走向了成功。

??约翰�华生

图片来源：Youtube

在这些人获得成功的早期，非常重要的共性就在于保持兴趣和动机的同时，养成良好的习惯。因此，培
养天才的过程，从他们的童年时代或青少年时代早期就已经开始了。

于是，拉斯洛�波尔加提出：婴幼儿期是人生智力发展的关键期，抓紧早期教育尤为关键。

经过了一系列理论基础的铺垫，拉斯洛就要开始实施计划了。那么问题来了，身为单身汉的拉斯洛还差
一位“志同道合”的妻子。

??László Polgár和妻子

图片来源于网络，版权归作者所有

于是，这位行动的犹太人说干就干，风风火火地写了一封真诚的求爱信，发给同为同事兼笔友的克拉拉
，一位德语、俄语和世界语的女教师。

在这封浩浩汤汤的长篇求爱信里，拉斯洛�波尔加非常详细的阐述了自己对培养计划的畅想和安排，唯
独没有提对克拉拉的夸赞和忠贞爱情的誓言。

拉斯洛反复向克拉拉强调：只要给他健康的孩子，就能将Ta变成神童。显然，比起永浴爱河的忠贞誓言
，拉斯洛更关心他何时能成为一名父亲。

然而，在我们看来无法理解的“求爱信”的确得到了克拉拉的认同，并愉快地答应了求婚。

在拉斯洛殷切的期待下，两人很快举行了婚礼。结婚后的1969年，这两位志同道合的夫妇迎来了他们的
头个孩子苏珊�波尔加 (Susan Polgár)。

5年后，二女儿索菲娅�波尔加 (ZSofia Polgár)出生，小的女儿朱迪特�波尔加 (Judit Polgár)
则在1976年来到人世。

三个女儿的童年合影



图片来源于网络，版权归作者所有

虽然在原先的计划里，两人预备生6个孩子，但事实证明，三个孩子已经够拉斯洛忙的了。从大女儿苏珊
出生后，拉斯洛就沉浸在漫长的观察和探索之中，他试图找出在父母不干预的情况下，幼儿期的苏珊喜
欢什么？

很快，拉斯洛的观察帮助他找到了答案。

一天，在家中做家务的克拉拉发现，3岁的女儿从抽屉里翻出了一套国际象棋。原本调皮好动的小苏珊，
竟然在这套精致的木雕象棋面前完全安静了下来。她很喜欢棋子的形状，总是拿在手里反复观察。

克拉拉赶紧叫来拉斯洛分享这一时刻，凑在一起的两人发现，苏珊完全沉浸在造型各异的棋子形象和棋
盘的布局中。虽然孩子只是把棋子当成玩具，但是波尔加夫妇的目的已经达到了——大女儿对国际象棋
产生了强烈的好奇心。

苏珊4岁时的照片

图片来源于网络，版权归作者所有

在拉斯洛的年代，国际象棋还是一项男子游戏，女选手既不受重视也不受欢迎，一直以来，也从来没有
哪位女棋手获得过大师称号，但这不正是女儿的机会吗？

与此同时，拉斯洛自己也是国际象棋的忠实爱好者，家中有许多相关书籍。于是，他便开始在家中教女
儿下棋。

事后证明，拉斯洛的决定无比的正确，苏珊在象棋上体现出了不同于年龄的专注，拉斯洛刚教会她走棋
，苏珊就变得非常安静，把其他玩具都丢到了边上。

六个月后，苏珊已经跟着父亲，在布达佩斯烟雾弥漫的象棋俱乐部里坐着，看父亲比赛，甚至自己上手
尝试一局。

??苏珊成长照片

图片来源于网络，版权归作者所有

当苏珊10岁时， 二女儿索菲亚5岁，三女儿朱迪特也已经4岁，大女儿的表现给了拉斯洛�波尔加灵感，
他决定就以“国际象棋”为方式，贯彻他的“波尔加实验”。

然而大女儿对象棋的喜爱完全出于偶然，要怎么让另两位女儿也爱上象棋？

秦皇岛开发区少儿培训-秦皇岛国际象棋培训班-少儿培训班由秦皇岛金哲国际象棋俱乐部提供。秦皇岛
金哲国际象棋俱乐部（www.jinzhechess.com）是河北 秦皇岛 ,教育、培训的企业，多年来，公司贯彻执行
科学管理、创新发展、诚实守信的方针，满足客户需求。在金哲国际象棋领导携全体员工热情欢迎各界
人士垂询洽谈，共创金哲国际象棋更加美好的未来。
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